

Im „Nest“ finden regelmäßig kleinere und größere Projekte statt:

- **Theater-AG**

Bereits zum 15. Mal präsentierte die „Betreuende Grundschule das Nest“ auf dem Weihnachtsmarkt im Friedrichsthal ein kleines Theaterstück.

Die Aufführung auf dem Weihnachtsmarkt war ein voller Erfolg! Dahinter steckte aber viel viel Arbeit. Denn das Theaterstück mit dem vielversprechenden Titel „Der ewige Stress vor Weihnachten“ haben wir selbst geschrieben und gestaltet. Wir bauten die Puppen, die Bühne, die Requisiten und komponierten sogar einen Rap. Durch die musikalische Unterstützung von Herrn Walzer, Papa eines Nestkindes, gewann unsere moderne Version von der „Himmelswerkstatt“ an Professionalität und Lebendigkeit.

Das nächste Theaterstückchen ist schon in Arbeit. Mehr wird nicht verraten! **Lasst euch überraschen!**



## Schule kooperiert mit Seniorenheim

In Kooperation mit der Senioren-Residenz „Gevita“ haben wir im Januar 2009 das Projekt „Basteln mit Senioren“ ins Leben gerufen. Einmal im Monat basteln ca. 10 Kinder der betreuenden Grundschule und Senioren gemeinsam.

Die Begegnung der Generationen bedeutet für beide Seiten ein „Nehmen und Geben“.

Mit viel Ausdauer und Aufmerksamkeit helfen die Schüler den Senioren. Aber auch umgekehrt: manche Kinder lernen viel von den Heimbewohnern und bekommen von ihnen viel Liebe und Aufmerksamkeit. Man merkt auch, dass die Senioren sich sehr freuen und sehnsüchtig auf die Kinder warten, die ein bisschen Abwechslung in ihren Alltag bringen.

Einige Kinder haben durch die häufigen Begegnungen Beziehungen aufgebaut. „Meine Oma“, so liebevoll nennen die Kinder die Senioren.



## Kreativ - AG

Wir basteln einen Geburtstagskalender.



Dafür haben wir sogar eine Wand im Flur gestrichen.



## Mal- und Bastelwettbewerb zum Weltspartag

„Mach dein Schwein fein!“ so lautete der große Mal- und Bastelwettbewerb zum Weltspartag 2011 ausgeschrieben von der Sparkasse Saarbrücken.

Die Sparkasse stellte uns Keramik-Schweine mit Farbe und Pinsel zur Verfügung! Es kamen viele Ideen zusammen. Mit viel Tatendrang und Eifer gingen die Kinder an die Arbeit und nach intensiver Kooperation kamen kreative und phantasievolle Kunstwerke zustande.

Ca. 170 bemalte, beklebte und geschmückte Sparschweine wurden in den Sparkassenräumen ausgestellt.

Die Jury hatte nun die Qual der Wahl. Unsere Schweinchen kamen in die engere Wahl. Gewonnen hat das Team, dass das Kürbis-Schwein kreierte.

Als Preis bekamen die jungen Künstler Karten für das Theater „Überzwerg“.



## Sport AG



## Kinder - Kino (KIKI)

In den Herbst- und Wintermonaten führen wir mit dem Fördergebietsbeauftragten Markus Arend ein Projekt namens „Kinderkino“ (KIKI) durch. Einmal im Monat schauen wir uns in der Turnhalle Filme an. Vor und nach der Vorführung werden verschiedene Aktionen angeboten, die das Thema des Films aufgreifen. So haben die Kinder die Möglichkeit, sich mit dem Gesehenen auseinanderzusetzen und selbst aktiv zu werden - und haben dabei auch noch viel Spaß!



## Technik AG

